



Nutzungsbedingungen/ Terms of use

*English version is below the german version

Nutzungsbedingungen öffentlicher und privater Bereiche für Mitglieder auf LichtRahmen.de

Der öffentliche Bereich dieser Website ist ohne Anmeldung für jeden Besucher zugänglich. Der Mitgliedsbereich erfordert ein Mindestalter von 18+, weil einige Beiträge und Seiten nicht für unter 18 Jahren geeignet sind. Ihre Anmeldung als Mitglied ist unbefristet. Sollte ein Mitglied nicht innerhalb eines halben Jahres aktiv mitmachen, wird das Profil aus Sicherheitsgründen deaktiviert.

LichtRahmen bietet einen privaten Bereich für registrierte/angemeldete Mitglieder mit Informationen und Inhalten zu unterschiedlichen Themen aus Fantasy Kunst.

Mitgliederbereich: Jedes Mitglied bekommt den Benutzer 'Subscriber Member' automatisch zugeteilt bei der Registrierung. Viele Seiten und Beiträge sind nur für Mitglieder sichtbar. Ein erweiterter Profilbereich wird nach der Überprüfung der Email aus Spamschutzgründen freigegeben, dies kann bis zu 2 Tage dauern. Nach der Freigabe ist der erweiterte Profilbereich sichtbar mit der Möglichkeit zum versenden und erhalten von Nachrichten untereinander. Gruppenbenachrichtigungen sind ebenfalls sichtbar mit dem erweiterten Profil.

Die Mitglieder pro Gruppe sind auf 20 Personen beschränkt, um die Gruppen und den Austausch sicher zu halten. Private Inhalte dieser Seite sollen nicht außerhalb dieser Website geteilt werden. Öffentliche Bilder von dieser Website dürfen jedoch geteilt werden (bitte dabei auf uns verlinken <https://www.lichtrahmen.de>). Kommentare sind auf den öffentlichen Seiten aus Gründen des Datenschutzes für Mitglieder deaktiviert.

Profilbild mit Gravatar Dienst: Sie können wahlweise ihr Profilbild mit dem Dienst Gravatar oder mit der erweiterten Profilbild Schaltfläche verändern. Wenn sie den Gravatar Dienst verwenden, wird eine anonymisierte Zeichenkette, die aus Ihrer E-Mail-Adresse erstellt wird (auch Hash genannt), dem Gravatar-Dienst zur Verfügung gestellt, um zu sehen, ob Sie ihn benutzen. Die Datenschutzrichtlinien des Gravatar-Dienstes finden Sie unter: <https://automattic.com/privacy/>. Nach der Freigabe Ihres Kommentars ist Ihr Gravatar Profilbild und ihr Kommentar für Mitglieder sichtbar. Wenn sie den Gravatar Dienst nicht möchten, steht eine erweiterte Schaltfläche für ein Profilbild zur Verfügung, wo sie ihr Profilbild direkt auf Lichtrahmen.de hochladen können.

Profilbilder sind öffentlich und werden von jedem gesehen, auch von Besuchern dieser Website. Ein Profilbild ist jedoch nicht erforderlich.

Verlinkte Inhalte von anderen Websites: Die Beiträge auf dieser Website können verlinkte Inhalte enthalten (z. B. Videos, Bilder, Artikel usw.) die auf andere Websites hinweisen. Aus Datenschutzgründen sind diese Inhalte immer mit externen Links versehen (kein Direktlink, Videos von z.B. YouTube/ oder Bilder) und werden nur vom Administrator im Mitgliedsbereich gepostet (nur für Mitglieder sichtbar). Dies ist wichtig wegen dem Datenschutz für Mitglieder, um die Verfolgung von Drittanbietern zu unterbinden (z.B. durch YouTube Videos).



Nutzungsbedingungen/ Terms of use

Externe Inhalte sind wichtig für den Austausch/Information der Mitglieder untereinander auf einigen Seiten und werden von dem Administrator regelmässig überprüft. Da es nicht auszuschliessen ist, dass veränderte Links nicht gesehen wurden, bei einer Vielzahl von Verlinkung, können Mitglieder/ Besucher dieser Website eine Nachricht an den Administrator diesbezüglich zusenden. Unrichtige Links werden umgehend entfernt.

Nachrichten/ Chat: Jedes Mitglied hat die Möglichkeit, nach der Email Überprüfung (Spamschutz) bei der Registrierung, Nachrichten untereinander zu versenden und auch zu erhalten. Das Nachrichtensystem ist im Profil eingebunden und ist auf Basis eines Chats, was in Echtzeit Nachrichten sofort versenden und erhalten kann. Alle Nachrichten verlaufen intern über dem Server in Deutschland, Anbieter ist Strato.

Jedes Mitglied kann selbst die Nachrichten bearbeiten/löschen und wahlweise Nachrichten öffentlich (im Profil des Mitglieds von jedem sichtbar) oder privat an Mitglieder versenden.

Ihren Daten: Bei Nutzern, die sich auf unserer Website registrieren, speichern wir auch die persönlichen Daten, die sie in ihrem Nutzerprofil angeben. Alle Benutzer können ihre persönlichen Daten jederzeit einsehen, bearbeiten oder löschen (sie können jedoch ihren Benutzernamen nicht ändern). Auch der Administrator der Website kann diese Informationen einsehen und bearbeiten. Wenn Sie ein Profil auf dieser Website haben und Kommentare/ Antworten hinterlassen haben, können Sie eine exportierte Datei mit den personenbezogenen Daten anfordern, die wir über Sie gespeichert haben, einschließlich aller Daten, die Sie uns zur Verfügung gestellt haben. Sie können auch verlangen, dass wir alle personenbezogenen Daten, die wir über Sie gespeichert haben, löschen. Davon ausgenommen sind Daten, die wir aus administrativen, rechtlichen oder Sicherheitsgründen aufbewahren müssen. Nur der Administrator dieser Website hat Zugang zu den Dateien und Beiträgen.

Sicherheit/ Schutz: Kommentare/Antworten/Anfragen/Registrierung werden automatisch durch Spam-Erkennungsdienste überprüft. Wenn Besucher/Mitglieder Angaben auf dieser Website hinterlassen, erfassen wir die angezeigten Daten sowie die IP-Adresse des Besuchers und die Zeichenfolge des Browser-Benutzers. Datensicherung der Mitgliedsdaten erfolgt regelmässig auf dem Server. Spam (z.B. in Kommentaren/ Email Anfragen) wird durch ein automatisches System erkannt und beseitigt. Updates des Systems/Sicherungen erfolgen regelmässig. Durch Updates der Plugins kann es zu Störungen auf der Internetseite zwischendurch kommen, der Betreiber dieser Website kann dafür nicht haftbar gemacht werden.

Diese Website ist auf der Basis von Wordpress aufgebaut mit mehreren Erweiterungen (Plugins). Der Provider dieser Website ist Strato www.strato.de und ist in Deutschland ansässig.



Nutzungsbedingungen/ Terms of use

Mitglied werden: Möchten sie Mitglied dieser Website werden, senden sie eine einfache Email an den Administrator LichtRahmen zu (Email: info@lichtrahmen.de). Ein Benutzername der sichtbar ist für die Gruppen/Seiten, das Alter (Altersbeschränkung für Mitglieder) und eine Email reicht aus. Die Email und das Alter wird nicht veröffentlicht, es dient nur für die Registrierung. Oder sie können auch dieses Registrierungsformular verwenden [Registration](#) Auf dieser Internetseite wird so wenig wie möglich an Informationen von Mitgliedern/ Besuchern dieser Seite gesammelt und verwendet. Weitere Informationen finden sich im Datenschutz/ Nutzungsbedingungen dieser Internetseite.

Die Mitgliedschaft auf dieser Internetseite/ in den Gruppen ist kostenlos. Die Registrierung neuer Mitglieder wird nach Überprüfung durch den Administrator freigegeben, das ist wegen Spamschutz für die Gruppen erforderlich. Danach meldet sich jedes Mitglied mit dem Benutzernamen und dem Passwort an. Das Passwort kann jedes Mitglied selbst zurücksetzen/ neu machen, sowie auch freiwillige Profilangaben und auch das Profilbild. Ein Profilbild ist nicht erforderlich, es wird jedoch empfohlen das erweiterte Profil zu verwenden, wenn ein Profilbild hochgeladen wird. Eine Benachrichtigungs Email mit allen Daten wird jedem neuen Mitglied zugesendet.

Sollte diese Seite und/ oder ihre Gruppen geschlossen werden, werden auch die Mitglieder nach vorheriger Bekanntmachung gelöscht.

Ist eine der vorstehenden Nutzungsbedingungen unwirksam, so berührt dies die Wirksamkeit der übrigen Nutzungsbedingungen nicht. Die Nutzungsbedingungen können sich bei neuer Entwicklung und Rechtslage ändern. Die Änderungen werden schriftlich an die Mitglieder zugesendet.

Es gilt ausschließlich deutsches Recht für diese Seite mit Sitz des Administrators der Website (Bielefeld/ Deutschland). Die Bestimmungen des Bundesdatenschutzgesetzes werden eingehalten. Weitere Datenschutzbestimmungen dieser Seite finden Sie in der [Datenschutzbestimmung](#).

Wenn Sie Probleme/Beschwerde oder Fragen haben, schreiben Sie bitte an den Administrator LichtRahmen (Email: info@lichtrahmen.de) dieser Website. Viel Spaß in den Gruppen/ auf den Seiten!

Lichtrahmen.de

Sunčica Rodermund (Administrator: Licht)

Beckhausstr. 208

33611 Bielefeld – Deutschland

Tel.: 0521-2601575

E-Mail: info@lichtrahmen.de

Internet: www.lichtrahmen.de

Stand: 01 Juli 2025



Nutzungsbedingungen/ Terms of use

Terms of use of public and private areas for members on LichtRahmen.de

The public area of this website is accessible to all visitors without registration. The member area requires a minimum age of 18+ because some posts and pages are not suitable for under 18s. Your registration as a member is open-ended. If a member does not actively participate within six months, the profile will be deactivated for security reasons.

LichtRahmen offers a private area for registered/logged-in members with information and content on various fantasy art topics.

Member area: Each member is automatically assigned the user 'Subscriber Member' upon registration. Many pages and posts are only visible to members. An extended profile area is released after checking the email for spam protection reasons, this can take up to 2 days. After approval, the extended profile area is visible with the possibility to send and receive messages to each other. Group notifications are also visible with the extended profile.

Members per group are limited to 20 people to keep the groups and exchanges safe, and private content from this site should not be shared outside of this website. However, public images from this website may be shared (please link to us <https://www.lichtrahmen.de>). Comments are disabled for members on the public pages for privacy reasons.

Profile picture with Gravatar service: You can choose to change your profile picture with the Gravatar service or with the advanced profile picture button. If you use the Gravatar service, an anonymized string created from your email address (also called a hash) will be made available to the Gravatar service to see if you are using it. The Gravatar service's privacy policy can be found at: <https://automattic.com/privacy/>. After approving your comment, your Gravatar profile picture and comment will be visible to members, and if you do not want the Gravatar service, there is an advanced profile picture button where you can upload your profile picture directly to LichtRahmen.de.

Profile pictures are public and can be seen by everyone, including visitors to this website. However, a profile picture is not required.

Linked content from other websites: The posts on this website may contain linked content (e.g. videos, images, articles, etc.) that refer to other websites. For data protection reasons, this content is always provided with external links (no direct link, videos from e.g. YouTube/ or images) and is only posted by the administrator in the member area (only visible to members). This is important because of the data protection for members to prevent the tracking of third-party providers (e.g. through YouTube videos).

External content is important for the exchange/information between members on some pages and is regularly checked by the administrator. Since it cannot be ruled out that changed links have not been seen, with a large number of links, members/visitors to this website can send a message to the administrator about this, and incorrect links will be removed immediately.



Nutzungsbedingungen/ Terms of use

Messages/ Chat: Every member has the possibility to send and receive messages after the email check (spam protection) during registration. The messaging system is integrated in the profile and is based on a chat, which can send and receive messages immediately in real time. all messages are sent internally via the server in Germany, the provider is Strato.

Each member can edit/delete the messages themselves and send messages either publicly (visible to everyone in the member's profile) or privately to members.

Your data: For users who register on our website, we also store the personal data they provide in their user profile. All users can view, edit or delete their personal data at any time (however, they cannot change their user name). The website administrator can also view and edit this information. If you have a profile on this website and have left comments/replies, you can request an exported file of the personal data we hold about you, including any data you have provided to us. You can also request that we delete any personal data we hold about you. This does not include data that we are required to keep for administrative, legal or security reasons. Only the administrator of this website has access to the files and posts.

Security/protection: Comments/replies/requests/registration are automatically checked by spam detection services. When visitors/members leave details on this website, we record the data displayed as well as the visitor's IP address and the browser user's character string. Member data is regularly backed up on the server. Spam (e.g. in comments/email requests) is recognized and removed by an automatic system. System updates/backups are carried out regularly. Updates to the plug-ins may occasionally cause disruptions to the website, for which the operator of this website cannot be held liable.

This website is built on the basis of Wordpress with several extensions (plugins). The provider of this website is Strato www.strato.de and is based in Germany.

Become a member: If you would like to become a member of this website, please send a simple email to the administrator LichtRahmen (Email: info@lichtrahmen.de). A username that is visible for the groups/pages, the age (age limit for members) and an email is sufficient. The email and age will not be published, it is only used for registration. Or you can also use this registration form [Registration](#) This website collects and uses as little information as possible from members/visitors to this site. Further information can be found in the privacy policy/ terms of use of this website. Membership on this website/ in the groups is free of charge. The registration of new members will be released after verification by the administrator, this is necessary for spam protection for the groups. Each member then logs in with their user name and password. Each member can reset/recreate the password themselves, as well as voluntary profile details and the profile picture. A profile picture is not required, but it is recommended to use the extended profile if a profile picture is uploaded. A notification email with all data will be sent to every new member.

Should this site and/or its groups be closed, the members will also be deleted after prior notification.



Nutzungsbedingungen/ Terms of use

If one of the above terms of use is invalid, this shall not affect the validity of the remaining terms of use. The terms of use may change in the event of new developments and the legal situation. The changes will be sent to the members in writing.

German law applies exclusively to this site with the registered office of the website administrator (Bielefeld/Germany). The provisions of the Federal Data Protection Act are complied with. Further data protection provisions of this site can be found in the [privacy policy](#).

If you have any problems/complaints or questions, please write to the administrator LichtRahmen (email: info@lichtrahmen.de) of this website. Have fun in the groups/on the pages!

Lichtrahmen.de

Sunčica Rodermund (Administrator: Licht)

Beckhausstr. 208

33611 Bielefeld – Deutschland

Tel.: 0521-2601575

E-Mail: info@lichtrahmen.de

Internet: www.lichtrahmen.de

Status: 01 July 2025